
LEGISLATURA , 

MINUTA NÚMERO 18 
SEXAGÉSIMA TERCERA LEGISLATURA 

COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN 
REUNIÓN CELEBRADA EL 6 DE SEPTIEMBRE DE 2016. 

PRESIDENCIA DEL DIPUTADO ÉCTOR JAIME RAMÍREZ BARBA , 

En la Ciudad de Guanajuato, capital del Estado del mismo nombre, a las 12:00 doce 

horas del día 6 seis del mes de Septiembre de dos mil dieciséis, en la Nueva Casa 

Legislativa, ubicada en Paseo del Congreso #60 Marfil, Guanajuato, se reunieron los 

Diputados Éctor Jaime Ramírez Barba, Elvira Paniagua Rodríguez, Libia Dennise 

García Muñoz Ledo y Beatriz Manrique Guevara, registrándose la inasistencia 

justificada del Diputado Santiago García López con dispensa autorizada por la 

Presidencia, que integran la Comisión de Administración de la Sexagésima Tercera 

Legislatura, para llevar a cabo la reunión previamente convocada, misma que tuvo el 

siguiente desarrollo: 

Acto continuo se dio lectura al orden del día; mismo que sometido a consideración, 

resultó aprobado por unanimidad, sin discusión. 	  

En el punto 3 tres y en relación al Fallo de Licitación para el Módulo SAP Recursos 

Humanos y Nómina. Acuerdo: la Comisión de Administración constituida en 

Comité de Adquisiciones y una vez que han analizado las propuestas para el 

concurso del Proyecto de Adquisición de Licencias y Servicios de Implantación 

del Módulo de Recursos Humanos sobre el Sistema Integral de Administración 

para el Poder Legislativo del Estado de Guanajuato, basándose en análisis y 

dictamen de evaluación elaborado por el Subcomité de Adquisiciones, por 

unanimidad fallan a favor de la empresa propuesta por el Subcomité de 

Adquisiciones celebrado el día 5 de Septiembre de 2016, para llevar a cabo los 

trabajos que se indican en la Licitación Pública Nacional Presencial PLEGTO- 
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LPNP01/2016 e instruyen y autorizan al Director General de Administración a 

notificar a los participantes y llevar a cabo la junta de notificación de fallo, 

cumpliendo cabalmente con lo estipulado en las bases del concurso y lo 

enunciado en la Ley en Materia del presente asunto y realizar las adecuaciones 

presupuestales necesarias para dar suficiencia presupuestal a la partida que así 

lo requiera. 	  

Respecto al punto 4 cuatro y respecto a la presentación de los avances del Nuevo 

Edificio del Congreso. Acuerdo: Se dan por enterados los integrantes de esta 

Comisión de Administración de los avances en la construcción del Nuevo 

Edificio del Congreso y se solicita el continuar con las acciones para garantizar 

la puesta en operación en el Edificio en materia de construcción. 	  

Continuando con el mismo punto, se registró la participación de la Diputada Beatriz 

Manrique Guevara, informa su inconformidad respecto a la fecha que se realizó el 

cambio a la Nueva Casa Legislativa, así como también solicita acordar privacidad 

oficinas. Acuerdo: Los integrantes de esta Comisión aprueban analizar la solicitud 

presentada por la Diputada Beatriz Manrique Guevara e instruyen al Director 

General de Administración presentar alternativas. 	  

En cuanto al punto 5 cinco y relativo a la Propuesta de inicio de actividades en la 

Nueva Casa Legislativa. Acuerdo: Se dan por enterados los integrantes de esta 

Comisión de Administración y aprueban la propuesta presentada e instruyen al 

Secretario General llevar a cabo lo conducente. 	  

En cuanto al punto 6 séis y relativo a los asuntos generales se trató lo siguiente: - - - -

Participación de la Diputada Beatriz Manrique Guevara, menciona el tema de la 

Reforestación en la Casa Legislativa. 	  
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Solicitud de revisar la renta del Salón de Usos Múltiples, para servicios de 

conferencias, Talleres, etc. 	  

Colonia adversa a la Casa Legislativa. 	  

Acuerdo: Los integrantes de esta Comisión aprueban analizar las solicitudes 

presentadas por la Diputada Beatriz Manrique Guevara e instruyen al Secretario 

General llevar a cabo lo conducente y darle el seguimiento correspondiente. - - - 

Agotados los puntos listados en el orden del día y no habiendo más puntos que tratar, 

se levantó la reunión. Damos fe. 	  

DIP. ÉCTOR JAIM 	EZ BARBA 

NOTA: Esta foja 3/3 forma parte de la Minuta número 18 (dieciocho), levantada con motivo de la reunión de la 
Comisión de Administración, celebrada el 6 (séis) de septiembre de 2016 (dos mil dieciséis). 
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